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Einmal mehr ein Erklärungsversuch  zur Anregung und zum
eigenen Weiterdenken

 

Nur alles Erfahrungen?

Ein gigantischer, allmächtiger, allwissender GOTT, die QUELLE
allen Seins, das HÖCHSTE BEWUSSTSEIN, hat sicher nicht nötig,
sich zu vervollkommnen durch Erfahrungen. An diese Theorie
kann ich nicht so recht glauben. Es sei denn, diese QUELLE
existiert in einem so hoch schwingenden Bereich (Dimension),
dass ihr dort gewisse Erfahrungen gar nicht möglich sind. So
könnte man sich vorstellen, dass die QUELLE sich aufgeteilt
hat, um in der Dualität, in der Ebene der Materie, Erfahrungen
zu  machen,  also  in  den  unteren  Bereichen,  niederen
Schwingungen. Wobei ich mich aber dennoch immer gefragt habe:
Wozu?
Gibt es da was zu lernen, was so wertvoll ist? Muss man über
Millionen  Jahre  hinweg  Leid  erfahren  in  einem  Angst-  und
Mangelsystem, um zuletzt vollkommener zu werden? War denn die
Quelle nicht vollkommen? Ich sehe nur, dass sie kein Gegenüber
hatte, niemanden zum Austausch – das könnte ihr/ihm gefehlt
haben? Das macht mir Sinn. Aber wer kennt schon die Gedanken
und  Empfindungen  Gottes?  Wer  könnte  seine  Vollkommenheit
bewerten?  Ist  trotz  Vollkommenheit  eine  Bereicherung  noch
möglich?

Nun denke ich da aber vielleicht auch zu kurz, denn es gibt ja
anscheinend etliche Universen (Omniversen) mit verschiedensten
Optionen  eines  Erfahrungsspiels  (Illusionen,  Matritzen,

https://bewusstseinsreise.net/der-plan-der-urquelle-und-das-erfahrungsspiel/
https://bewusstseinsreise.net/der-plan-der-urquelle-und-das-erfahrungsspiel/


Matrix) auf unterschiedlichstem Niveau, sodass es eventuell
sehr wohl der Plan gewesen sein könnte, sich auf diese Weise
zu entfalten und zu bereichern oder aber auch um sich selbst
zu erfahren wie in einem Spiegel. Dann aber kam es wohl zu
einem unvorhergesehenen Ereignis, was passieren kann in einem
auf freiem Willen basierenden System.

Das war die Sache mit der Kontingenz*>FN, dem durch Zufall
Entstandenen.  Aus  unten  angeführtem  Link  erfuhr  ich,  dass
durch den freien Willen etwas entstanden war, was die Quelle
nicht geplant hatte, wo es also keinen Spielplan gibt und was
auch als Spiel zu pervers wäre. Allerdings kann man diese
Kontingenz beeinflussen und zurück entwickeln unter Benutzung
unseres  freien  Willens,  denn  der  freie  Wille  ist  der
entscheidende  Faktor  in  der  Quanten-Dynamik.“

Ausführlicher
https://bewusstseinsreise.net/
hat-die-urquelle-die-archonten-und-das-boese-geschaffen/

Wegen der in der Schöpfung vorhandenen Kontingenz konnte durch
uns  unbekannte  Umstände  eine  ANOMALIE  entstehen,  die  sehr
wahrscheinlich  auch  unbeseelte  Entitäten  hervor  brachte
(später als Urschöpfer betitelt?).

Einige  sehr  machtvolle  Engel  erklärten  sich  vor  ca.  8
Millionen  Jahren  bereit,  die  Kontingenz  aufzulösen,
scheiterten aber: Das sind die Wesen, die nun als Archonten
bekannt sind, die gefallenen Engel.

Auf diese Weisen ist vorsätzliches Verletzen, ist das Böse
entstanden.  –  keinesfalls  war  das  im  Spielplan  Gottes
enthalten!!!

Alles ist aber nur Vermutung! Es gibt auch andere Theorien!
Seufz!
Z.  B.  dass  es  einen  Urschöpfer  gab,  der  mehrere  Götter
erschuf,  denen  er  jeweils  unterschiedliche  Universen
zugestand, die sie selbst erschaffen durften mit ihren eigenen
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Gesetzen. Und vlt. sind wir in so einem Universum, wo sich ein
Schöpfergott  zu  sehr  an  seiner  Macht  erfreut  und  sie  zu
Negativen  nutzt?  Auch  in  diesem  Fall  bräuchten  wir  aber
Befreiung  und  Hilfe  von  der  höchsten  Instanz,  die  diesem
Schöpfergöttli mal auf die Finger klopfen sollte

 

Wer hilft dabei die Gefängnistüren zu öffnen?

Nun  könnte  es  freilich  sein,  dass  Wir  (inkarnierte
Sternenwesen, Starseeds) derzeit ebenfalls helfen wollen die
Harmonie  wieder  herzustellen,  zumindest  aber  denjenigen  zu
helfen, welche von den Archons (und den PseudoUrschöpfern aus
der Anomalie) nun versklavt werden, also den Menschen-Hybriden
des Planten Erde, den diese Archons zu einem Gefängnis für
ihre eigenen perfiden Spielchen gemacht haben? Damit das nicht
auffällt,  mussten  sich  diese  helfenden  Sternensaaten
freiwillig  in  das  Archontengebiet  einschleusen  lassen  –
deshalb das Vergessen, denn dafür sorgen ja die Archons bei
jeder Inkarnation der Menschen durch Implantate (Archontischer
Karmakreislauf ohne Ende).
(Übrigens denke ich, dass wenn du hier liest und verstehst, du
ein solches Sternenwesen bist! Auch in diesem ermutigenden
Beitrag wird davon gesprochen:
https://bewusstseinsreise.net/kommt-irgendwer-um-uns-zu-retten
/)

Hier  angekommen  wäre  es  dann  freilich  gut  für  diese
inkarnierten Sternenlichtwesen, sich wieder zu erinnern, wie
man helfen kann oder es zumindest einfach zu versuchen. Das
kann  natürlich  auch  scheitern,  wie  das  einige  sehr  wohl
empfinden  und  frustriert  nur  noch  „nach  Hause“  zu  ihren
Heimatplaneten zurück wollen. Auf der anderen Seite möchte ich
denjenigen, die sich hier angesprochen fühlen sagen, dass sie
wahrscheinlich gar nicht wissen in welcher Form sie schon
vielen Menschen geholfen haben. Ist das möglich?
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Wenn man es richtig anstellt, dann kann man Kontakt zu wahren
positiven Wesen in anderen Dimensionen bekommen, zu denen man
wahrscheinlich zuvor selbst gehörte oder sogar auch zur QUELLE
kontakten. Wenn man es falsch macht oder sich falschen Kanälen
öffnet, dann kontaktet man mit Archonten-Engeln und Meistern,
die sich dafür bereitwillig durch Channelings zur Verfügung
stellen.  Wenn  man  es  noch  schlechter  getroffen  hat,  dann
besetzen einem dann diese Dunklen und programmieren einem um.
Manchmal merkt man diese Übernahme-Versuche, wenn man sich
beispielsweise  einen  Film  von  solchen  Wesen  anschaut,  der
sozusagen  Öffnungsmechanismen  enthält  oder  wenn  man  sich
Archonten-Lehren hingibt (z.B. Religionen, Esoterik, New Age
und natürlich Satanismus). So scheint das bei Cobra gelaufen
zu sein. Das sind dann anschließend unbewusste Desinformanten.
Sie selbst merken es nicht, weil sie denken, sie werden von
lichten Wesen erleuchtet und geleitet. Allerdings ließ ich mir
sagen, dass man es spüren könne, wenn man bewusst ist.

 

Raus aus der Matrix!

Auf jeden Fall besteht für jede Helferseele die Möglichkeit
durch Bewusstseinserhöhung aus diesem negativen Bereich der
Matrix zu entkommen. Dieses Ziel dürfen sie/wir nie aus dem
Auge verlieren, denn das scheint mir der Rückweg nach Hause
zur  Urquelle  zu  sein.  M.E.  beginnt  er  damit  die  ganzen
Religions-Gefängnisse  der  Archonten  zu  erkennen  und  zu
verlassen.  Überall  wo  „Schuld“  drauf  steht  sind
Gefängniszellen  inclusive!  Auch  in  den  Wirtschafts-und
Finanzsystemen der Welt.

Die davon Befreiten sollten dabei das Ziel im Auge behalten
durch Aufklärung und Transformations-Gebete so viele Gefangene
wie  möglich  auf  diese  Rückreise  einzuladen  und  ihnen  mit
Reiseproviant behilflich zu sein. Diese Aktion war scheinbar
auch  kollektiv  geplant,  ist  aber  dann  gescheitert,  sodass
jetzt Einzelwesen jederzeit diesen Bewusstseinsreise in eine



höhere  Dimension  (Schwingung,  Frequenz)  selbst  vornehmen
können.

 

Haben wir ET-Hilfe?

Wenn man nun sagt, dass muss jeder selbst und alleine tun,
muss in seine Schöpferkraft und Eigenmacht zurück kommen und
alles ist gut, dann ist das zwar ein wesentlicher Punkt, aber
er  würde  nicht  gelingen,  wenn  die  Gefangenen  keine  Hilfe
hätten, z.B. in Form von kosmischer Frequenzerhöhung (Welle X)
oder in Hilfsbereiten Sternenwesen, die sich nicht zu dem
Zweck  inkarniert  haben,  um  im  Innern  des  Gefängnisses  zu
agieren, sondern sozusagen von außen tätig werden, indem sie
beispielsweise  irgendwelche  Energiegitter  des
Gefängnisplaneten  Erde  beseitigen  oder  die  Zerstörung  des
gesamten  Planeten  verhindern.  Und  dazu  haben  sich  viele
Lichtwesen  aus  anderen  Universen,  die  schon  weiter
fortgeschritten sind, freiwillig gemeldet. Großen Dank dafür!
So wurde u.a. eine Galaktische Konföderation gegründet, um die
Angriffe der gefallenen Wesen abzuwehren. Es war sogar mal
eine Evakuierung durch diese geplant, falls die Zerstörung des
Planeten nicht verhindert werden könnte. Doch diese Gefahr ist
nun gebannt. Es ist also tatsächlich ein Schauspiel vor aller
Schöpfung, was da gerade bei uns geschieht. (Nachtrag: An der
GFdL der „Galaktischen Föderation des Lichts“ habe ich ein
wenig Zweifel bekommen; den Namen gab ihnen ein Mann, der eine
HP betreibt und an Channelings und AM und Erzengel-Botschaften
glaubt, nicht sie selbst. Es klingt wie in der Bibel der
„Engel des Lichts“, welche nötig haben zu betonen, dass sie
Licht sind, weil sie in Wirklichkeit Dunkelwesen sind. Bleibt
zu  prüfen,  ob  sie  archontische  Imitate  einer  echten
Konföderation  sind)

Leider ist all dies begleitet von finstersten Plänen, von
Desinformation und von tiefgreifenden Übergriffen in den Geist
einiger Wesen, um sie zu benutzen für niederste Zwecke. Immer
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mehr  Menschen  springen  deshalb  ab  vom  Zug  der
Bewusstseinsreise, weil sie irritiert und frustriert sind –
das aber ist u.a. ein Ziel der Archonten (Kabale – Chimera).

Gib  also  nicht  vorschnell  auf!  Du  willst  doch  kein
Kanonenfutter werden für diese Echsen und Schlangen, oder!?
Und vielleicht hast du dich ja vor deiner Inkarnierung hier
für  gewisse  Aktivitäten  entschieden,  die  nun  sicher  am
dransten sind. Was könnte das gewesen sein? Bei mir war es auf
jeden Fall Aufklärungsarbeit, die den Wesen helfen soll, aus
der  Archonten-Matrix  zu  entkommen  und  sich  in  die
Schöpferkraft hinein zu entfalten. Deshalb habe ich auch an
nix anderem ein Interesse.

 

Ich wünsche eine erfolgreiche Bewusstseinsreise!
Maggie D.

 

 

> FN
„Unter Kontingenz wollen wir verstehen, daß die angezeigten Möglichkeiten

weiteren Erlebens auch anders ausfallen können, als erwartet wurde; daß die

Anzeige mithin täuschen kann, indem sie auf etwas verweist, das nicht ist

oder wider Erwarten nicht erreichbar ist oder, wenn man die notwendigen

Vorkehrungen für aktuelles Erleben getroffen hat (zum Beispiel hingegangen

ist), nicht mehr da ist. […] Kontingenz heißt praktisch Enttäuschungsgefahr

u n d  N o t w e n d i g k e i t  d e s  S i c h e i n l a s s e n s  a u f

Risiken.“ [ 3 ]http://de.luhmann.wikia.com/wiki/Kontingenz
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